

6月の公民館行事

◆ スマホトラブルを防ごう

日時：6月13日(月) 13:30~15:30
 場所：日置地区公民館 多目的室
 講師：消費生活センター職員、携帯電話会社スタッフ
 参加費：無料
 定員：10名程度(先着順)

※詳しくはチラシをご覧ください



◆ ターミーさんのいきいき健康教室

日時：6月16日(木) 10:00~11:30
 場所：日置地区公民館 多目的室
 講師：佐々木 ターミー さん
 持ち物：タオル、飲み物、ジムボール(持っている人)
 参加費：無料
 定員：10名(先着順)

※詳しくはチラシをご覧ください



◆ 楽々♪気功教室

日時：6月20日(月) 13:30~15:00
 場所：日置地区公民館 多目的室
 講師：影日 伴美 先生(健康運動士、気功指導士)
 持ち物：飲み物、タオル
 参加費：300円
 定員：10名(先着順)

※詳しくはチラシをご覧ください



◆ やってみよう!ポッチャ!

日時：6月21日(火) 10:00~11:30
 場所：日置体育館
 講師：スポーツ推進委員 上田 秀美 さん
 参加費：無料
 申込締切：6月14日(火)

※詳しくはチラシをご覧ください



~6月 まちづくり協議会イベント~

6月26日(日) ひおき市 ※詳しくはまち協だより、
 6月28日(火) 城北交流GG大会 チラシをご覧ください

~6月 わしの子教室予定~

6月4日(土) わしの子農園 (さつまいも植え)
 6月11日(土) わしの子楽団
 6月18日(土) 棚田先生の楽書(書道)教室
 6月23日(木) 体育館で遊ぼう!
 6月25日(土) わしの子楽団

4月、5月の行事より

4月27日(水) 『春の山菜教室』



大西章さんを講師に、身近にあるおいしい野草をもとめて山道を散策しました。今年は残念ながら採取のみでしたが、それぞれ持ち帰り、おいしい天ぷらやお浸しなどになったことでしょう。

4月29日(金/祝) 『日置地区敬老会』



敬老対象者の皆様、おめでとうございます。コロナ禍のため、残念ながら、今年も記念品配布のみとなりました。来年こそはと願いを込めて...

5月8日(日) 『春の環境整備』



総勢63名の方々にご参加いただき、公民館周辺が見違えるようにきれいになりました。大変お世話になりました。ありがとうございました。

5月16日(月) 『楽々♪気功教室』



ゆったりとした音楽の中、だんだん先生の指示に身体も反応してきました。膝痛、腰痛対策も指導いただきました。

5月17日(火) 『スマホ教室』



今回はNCNから4名、日本海新聞社から2名の講師に指導していただきました。わかりやすく丁寧に教えていただき、「すごく良かった!」「孫とLINEしてみよう!」など、みなさんが喜んでおられました。

5月18日(水) 『花の寄せ植え教室』



花の特徴や、植え方のコツなどを教えていただきました。



ルシエル 講師：Le Ciel 船越智子さん
 素敵な作品の完成です!

5月19日(木) 『ターミーさんのいきいき健康教室』



「笑顔、笑顔♪」無理せず、楽しみながら行うことが健康の秘訣です!ポイントを押さえて、日々の生活の中で取り入れていきたいですね。

5月21日(土) 『棚田先生の楽書教室』



お父さんへの思いを込めて、一生懸命書きました!



6月 行事予定

日付	曜日	行事名
1	水	まち協福祉部会
2	木	
3	金	
4	土	わしの子農園(さつまいも植え)
5	日	
6	月	老人クラブ公民館周辺清掃(山根・早牛)
7	火	オカリナ教室
8	水	はなちゃんのみもの教室
9	木	老人クラブ公民館周辺清掃(予備日) 小地域懇談会実行委員会
10	金	
11	土	わしの子楽団
12	日	
13	月	スマホトラブルを防ごう 鳥取医療生協
14	火	区長会 配食サービス
15	水	
16	木	ターミーさんのいきいき健康教室 納涼祭打ち合わせ会
17	金	そばサークル
18	土	棚田先生の楽書教室
19	日	
20	月	楽々♪気功教室
21	火	やってみよう!ポッチャ!
22	水	
23	木	体育館で遊ぼう!
24	金	
25	土	わしの子楽団
26	日	ひおき市
27	月	
28	火	城北交流GG大会 配食サービス
29	水	
30	木	

お申込み・お問い合わせ
 日置地区公民館

Tel 0857-86-0836
 Fax 0857-86-0837



「逃げた先は行き止まり」

逃げてばかりでは先がなく、
何事にも挑戦して行く気持ちを
大切にしたい。



河原 房安 考美

『春の例祭』

コロナ禍で規模を縮小しながらも、元気に開催した河原集落の様子を紹介します。

河原例祭恒例の小学生による傘踊りは、昨年度に引き続き、少し規模を縮小して行いました。2名の6年生を中心に、今年初めて踊る1年生を合わせた8名が最後まで元気に踊りを披露し、河原地区のみんなに元気と笑顔を与えてくれました。青空が広がり、澄んだ空気の中、しゃんしゃんと鳴る鈴の音が心地よく、晴れやかな気持ちにさせてもらった5月3日でした。

河原広報部長 前田修次



小畑は、山口神社で神主さんによる祭礼儀式が行われました。山根、早牛は利川神社で神事が執り行われました。

☆イチオシ☆

『美しき日置の里山を将来につなぐ』

～地域のために熱心に活動されている素敵なグループの取り組みを紹介します～

山根の里づくり作業部会（通称「里山の会」）

山根の里づくり作業部会（通称「里山の会」、会長：田中康寿）は、集落周辺の放棄地を減らして明るい里山の風景が楽しめるようにと、平成25年（2013）から活動を始めました。誰でもいつでも参加できる会で、月に1回ほど集まって楽しみながら作業を進めています。ヤブを刈り払って花木・果樹を植えたり、川土手の道沿いにアヤメ・アジサイなどを移植しています。また里山公園のような景色の中で憩えるよう、段々畑の廃小屋を“あずまや”にリフォーム（自力施工）しました。

イノシシ被害を防ぐため箱ワナ8基を設置し、これまでに120頭ほど捕獲しています。ジビエ（野生鳥獣肉）や山菜を使った料理も楽しみの一つです。

昨年からは、除雪機を使った集落内の雪かきを3人1組のローテーションで行っています。

将来の世代までずっと住み続けたいと思える里づくりを目指して、みんなでもっと面白く取り組んでいきたいと考えているところです。



花木・果樹の植栽



集落の除雪



イノシシの捕獲



放棄地の草刈り

リレーエッセイ

『 虫のことなど 』

早牛 橋本 健

私はたぶん虫一匹殺せない質（たち）なのだ。そうは言っても、仕方なく虫を殺すことはある。いつの年だったか無農薬でキャベツを作って、一日四五十の青虫を殺し、それを十日も続けるとさすがに嫌気が差してやめてしまった。それでキャベツの穴は増える一方、かと思いきや案外そうでもなかった。雨蛙が大量発生して青虫を捕食してくれたのだ。だから雨蛙はエライ、雨蛙を生かす青虫はもっとエライ、ということでもないだろう。彼らは自然の一員として当たり前になる舞うまでのこと。当たり前のことが当たり前に出ていいな、とは思うけど。さて、虫と蛙以外に書くことは？

私たちの世代は幼少期に、畜肉よりは鯨を食べたのではないかと。安価で入手が容易だったから。でも今は、主に欧米人がそれはいけなないことだと非難する。鯨が可愛想。ところが猪などは、その肉を山鯨とも言うのに、害獣として駆除され、食われる。牡丹鍋。誰も文句を言わない。勝手なものだ、人間は。

批判で終るのもイヤなので、有機無農薬栽培のキャベツで一句。

青虫の仕事の穴も食はれけり

